



Venue du camion Polyvia

publié le 26/03/2025

Mardi 25 mars, le camion Polyvia a fait une halte au collège.

Tous les élèves de 3ème ont ainsi pu visiter le camion en petits groupes pour étoffer leur parcours avenir.

Au programme :

- Immersion au sein de la filière plasturgie & composites
- Découverte de métiers et de formations
- Échanges avec un professionnel

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.